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ISTITUTO COMPRENSIVO ”G.F. MALIPIERO” 
SCUOLA DELL’INFANZIA - PRIMARIA - SECONDARIA DI PRIMO GRADO 

VIA DELLA CULTURA, 14  - 30020 MARCON (VE) -  

Triennio 2006/2009 

VERBALE NR. 4 

L’anno 2007 addì 18 del mese di maggio alle ore 17,30 si è riunito, nei locali della scuola media del Comprensivo in 

intestazione, il Consiglio d’Istituto con il seguente ordine del giorno: 

1. delibera di approvazione verbale seduta precedente; 

2. comunicazioni del D.S.G.A. su verifica effettuata nel mese di aprile 2007 dal consiglio dei Revisori dei conti; 

3. delibera indirizzi generali POF anno scolastico 2007/2008; 

4. delibera Tempi scuola anno scolastico 2007/2008; 

5. Delibera su Mozione consiglieri Zottino e Tarricone per richiesta apertura a tutti i genitori dei consigli di classe 

Scuola secondaria di 1° grado; 

6. Delibera per creazione nel sito d’Istituto di uno spazio web dedicato al Consiglio d’Istituto e ai suoi lavori; 

7. varie ed eventuali; 

Presiede il Sig. Francesco Tarricone. Ricopre il ruolo di segretario il consigliere Ins. Lorenza Boldrin, delegato 

dal Presidente, che procede all’appello nominativo dei presenti. 
Risultano, pertanto, presenti/assenti le seguenti componenti: 

DIRIGENTE SCOLASTICO 

NR. COGNOME NOME PRESENTE ASSENTE 

1 Prof. MARTIGNON Renzo X  

 

COMPONENTE DOCENTI 

NR. COGNOME NOME PRESENTE ASSENTE 

1 Ins. BLANDINI DE GIORGI Anna X  

2 Ins. BOLDRIN Lorenza X  

3 Ins. MAESANO Angela X  

4 Ins. MARANGON Loredana X  

5 Ins. MARCHI Antonietta X  

6 Ins. MODOLO Elettra  X giustificato 

7 Ins. RENIER Sonia X  

8 Ins. SIMIONATO Patrizia X  

 

COMPONENTE GENITORI 

NR. COGNOME NOME PRESENTE ASSENTE 

1 Sig.  BERNAZZA Antonio X  

2 Sig.  CEOLIN ZABEO Federica  Vedi nota punto 4 

3 Sig. DOTOLI Giovanni X  

4 Sig.ra PADOVAN MACULAN Renza  Vedi nota punto 2 

5 Sig.ra PALMA CARATZU Luisella  X giustificato 

6 Sig. PITTALUGA Paolo X  

7 Sig. TARRICONE Francesco X  

8 Sig.ra ZOTTINO DE NICOLA Maria Cristina X  

 

COMPONENTE ATA 

NR. COGNOME NOME PRESENTE ASSENTE 

1 Sig.ra PADOVAN Caterina X  

2 Sig.ra ZANUTTO Anna  X giustificato 

Quindi, come si evince dall’elenco sopra riportato, risultano presenti nr. 14 consiglieri ed assenti nr. 5 

consiglieri. 

E’ presente altresì la Sig.ra Alessandra Bassinello, Direttore dei Servizi Generali Amministrativi. 

Il Presidente, verificato il numero legale, dichiara aperta la seduta: 

Dopodichè, si è passati ad esaminare l’ordine del giorno dei lavori secondo la scaletta indicata nel foglio nr. 

2436/A19 del 12 maggio 2007.
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PUNTO 1- Approvazione del verbale relativo alla seduta del 30/03/2007 - 

Essendo il verbale della seduta già stato recapitato a tutti i consiglieri con congruo anticipo e non dovendo 

acquisire agli atti proposte di correzioni e/o integrazioni, il Presidente invita a votare per l’approvazione. 

 

Presenti Nr. 14  

Astenuti Nr.  2 Maesano, Marchi 

Votanti Nr. 12  

Favorevoli Nr. 12  

Contrari Nr. ==  

Delibera Approvata  
 

 

PUNTO 2 - comunicazioni del D.S.G.A. su verifica effettuata nel mese di aprile 2007 dal consiglio dei 
Revisori dei conti - 

Il D.G.S.A. informa gli intervenuti che il Piano Annuale già deliberato nella seduta del Consiglio del 30/03/2007 

è stato approvato anche dai Revisori dei conti senza che vi sia stato alcun rilievo da parte loro. 

Alle ore 17,45 fa il suo ingresso in adunanza il consigliere Padovan Maculan Renza, pertanto il numero legale 

sale a 15 consiglieri presenti. 
Il Direttore dei Servizi specifica inoltre che dall’anno solare 2007 il finanziamento statale viene assegnato 

all’Istituto senza suddividere i capitoli di spesa. All’I.C. è data facoltà di decidere autonomamente sulla 

distribuzione e sulla destinazione della cifra ricevuta.  Per quanto riguarda il nostro Istituto, gli impegni presi a 

settembre 2006 sono stati rispettati come già previsto con i fondi erogati da gennaio2007. 

In merito a chiarimenti richiesti dai consiglieri il Presidente, sentito anche il parere del DSGA informa che in 

questo momento è prematuro decidere se sarà necessario o meno richiedere il pagamento del Contributo 

Volontario ai genitori degli alunni; tale decisione verrà presa dopo l’inizio dell’anno scolastico 2007/2008 a 

seguito di una valutazione da effettuarsi rispetto alle reali esigenze finanziarie dell’Istituto Comprensivo per il 

prossimo anno scolastico. 

Non si procede a votazione perché trattasi di mera comunicazione. 

 

PUNTO 3 - delibera indirizzi generali POF anno scolastico 2007/2008 
 

Il Dirigente scolastico Prof. Martignon espone in breve i criteri relativi al P.O.F. 2007/2008 che deve 

essere: 

• Realistico, cioè rapportato alle effettive risorse umane, materiali e finanziarie disponibili; 

• Assicurare, oltre ai progetti (che dovrebbero avere carattere di straordinarietà) l’attività ordinaria 
e quotidiana (il curricolare); 

• Dare la priorità ai progetti finalizzati al recupero e all’integrazione; 

• Collegato, con il territorio ed i bisogni da questo espressi, che vanno interpretati e raccolti nei 

limiti delle effettive risorse umane, materiali e finanziarie disponibili; per l’attuazione di questo 

indirizzo è necessario realizzare un tavolo di concertazione che veda coinvolti la scuola, l’Ente 

locale, le associazioni culturali, sportive ed economiche del territorio; 

• Leggibile, nel senso che deve essere scritto per l’utenza e deve quindi risultare a misura delle sue 

capacità medie o anche minime di comprensione; 

• Verificabile, nel senso che gli obiettivi enunciati e le attività indicate debbono poter essere 

riscontrati a posteriori; 

• Condiviso, cioè deve essere il risultato della collaborazione dei tre gradi di scuola. 
 

Al termine dell’esposizione, non essendoci interventi, il Presidente invita i consiglieri presenti a votare per 

l’approvazione. 
 

Presenti Nr. 15 

Astenuti Nr. == 

Votanti Nr. 15 

Favorevoli Nr. 15 

Contrari Nr. == 

Delibera Approvata 
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PUNTO 4 - delibera Tempi scuola anno scolastico 2007/2008 

Il Dirigente Scolastico illustra i tempi scuola relativi all’anno scolastico 2007/2008 per la scuola dell’infanzia, 

primaria e secondaria di 1 grado proposti dal Collegio dei Docenti. A tal proposito fornisce un documento 

riepilogativo contenente l’orario d’inizio e di termine delle lezioni integrato delle attività facoltative distinto per 

plessi. Per quanto riguarda la scuola dell’Infanzia, non elencata nel documento, specifica che l’orario di apertura 

proposto è quello ormai in uso nei tre plessi: 7,45 - 16,00 dal lunedì al venerdì, al sabato i plessi rimangono 

chiusi. 

Inoltre precisa che viene concessa la possibilità di scelta delle ore facoltative che avrà valore per tutta la durata 

del grado di scuola.   Esaminati nel dettaglio i tempi scuola proposti per la scuola primaria, l’insegnante Renier 

Sonia precisa che, per quanto riguarda alcuni orari relativi ai rientri delle classi II del plesso “Marconi” e delle 

classi I e II del plesso “Don Milani”, sarà necessario attendere che sia definitivo l’organico di fatto delle 

insegnanti di scuola primaria per poter dare con sicurezza all’utenza i tempi scuola relativi all’a. s. 2007/2008.   

Si passa quindi ad analizzare il prospetto orario della scuola secondaria di primo grado. L’insegnante Maesano, 

facente parte e, in qualità di portavoce della commissione tempi scuola per la scuola secondaria ritiene che sia 

prematuro deliberare senza aver sentito il parere del Collegio Docenti scuola secondaria.  [Alle ore 18,15 fa il suo 

ingresso in adunanza il consigliere Ceolin Zabeo Federica, pertanto il numero legale sale a 16 consiglieri 
presenti.] L’insegnante Maesano in particolare fa notare che la scelta di stabilire 2 rientri pomeridiani con la 

presenza di materie curricolari in due giornate consecutive non risulta didatticamente funzionale né agli alunni né 

agli insegnanti a causa della difficoltà per gli alunni stessi nello svolgimento dei compiti per casa. La stessa 

insegnante chiede di rinviare la decisione sui rientri per le classi prime scuola secondaria dopo aver sentito il 

parere del Collegio Docenti scuola secondaria 1°. Il D.S. e alcuni genitori evidenziano che l’utenza è già stata 

informata sia sui giorni previsti per i rientri, sia del fatto che al pomeriggio vi sono ore curricolari e, in questo 

senso, le famiglie degli alunni delle future classi prime si sono certamente organizzate. 

Il Presidente propone di porre a votazione una delibera  che deleghi il D.S., in concerto con il Collegio Docenti 

della scuola primaria, per decidere sui rientri pomeridiani dei plessi “Marconi” e “Don Milani”. 

Il Presidente Tarricone propone infine di votare le seguenti delibere:  
 

VOTAZIONE relativa alla proposta Maesano di sospensione della decisione sui tempi scuola della scuola secondaria 1° 

Presenti Nr. 16  

Astenuti Nr.  1 Sig.ri  Ceolin 

Votanti Nr. 15  

Favorevoli Nr.   2 Sig.ri   Maesano, Marchi 

Contrari Nr.  13  

Delibera Respinta  

 

 
VOTAZIONE relativa alla proposta tempi scuola così come presentati nel documento riepilogativo 

Presenti Nr. 16  

Astenuti Nr.   3 Sig.ri  Ceolin, Maesano, Marchi 

Votanti Nr. 13  

Favorevoli Nr. 13  

Contrari Nr. ==  

Delibera Approvata  

 

 
VOTAZIONE relativa alla proposta di delega al D.S. e al Collegio Docenti scuola primaria di decisione sui tempi scuola dei 

plessi “Marconi” e “Don Milani” 

Presenti Nr. 16  

Astenuti Nr.   1 Sig.ri  Ceolin 

Votanti Nr. 15  

Favorevoli Nr. 15  

Contrari Nr. ==  

Delibera Approvata  

 

PUNTO 5 - Delibera su Mozione consiglieri Zottino e Tarricone per richiesta apertura a tutti i genitori dei 
consigli di classe Scuola secondaria di 1° grado 

 
La signora Zottino ed il Presidente illustrano le motivazioni che hanno reso indispensabile la presentazione della 

mozione “de qua” e riferiscono che: 
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“la richiesta intende ‘in primis’ favorire la partecipazione dei genitori mediante la riduzione dei tempi di attesa a 

scuola in occasione dei consigli di classe, ‘in secundis’ dare la possibilità, agli stessi genitori, di sentire 

direttamente dai docenti le relazioni sull’andamento delle classi, dei programmi e del comportamento degli 

allievi, infine favorire una collaborazione attiva da parte dei genitori stessi.” 

L’insegnante Maesano in premessa afferma di essere personalmente favorevole ad accogliere la richiesta. 

Informa però che in passato era già stata adottata questa forma di apertura ma che si erano verificati in quelle 

occasioni episodi spiacevoli. Inoltre, la richiesta, per essere accettata abbisogna del parere unanime del 

Collegio Docenti scuola secondaria, è sufficiente un voto contrario perché la proposta non sia approvata, 

pertanto è molto probabile che vi sia una larga maggioranza di docenti a favore ma non l’unanimità del Collegio. 

Il Presidente pone a votazione la delibera per trasmettere la richiesta al Collegio Docenti della scuola secondaria 

di primo grado 

 

Presenti Nr. 16  

Astenuti Nr. ==  

Votanti Nr. 16  

Favorevoli Nr. 15  

Contrari Nr.   1 Sig.ri  Marchi 

Delibera Approvata  

 

 

PUNTO 6 - Delibera per creazione nel sito d’Istituto di uno spazio web dedicato al Consiglio d’Istituto e ai 
suoi lavori 

 
Il Presidente illustra le motivazioni che hanno reso indispensabile la presentazione della mozione in parola e 

spiega che la richiesta intende innanzitutto portare a conoscenza delle componenti scolastiche la composizione 

dell’attuale Consiglio di Istituto e, in secondo luogo, agevolare la comunicazione tra rappresentanti e 

rappresentati attraverso l’utilizzo di nuovi sistemi di comunicazione, ritenuti più veloci ed efficaci. 

Dopo una breve valutazione da parte dei presenti, il Presidente invita i consiglieri alla votazione per 

l’approvazione 

 

Presenti Nr. 16  

Astenuti Nr.   1 Sig.ri  Padovan Caterina 

Votanti Nr. 15  

Favorevoli Nr. 15  

Contrari Nr. ==  

Delibera Approvata  
 

 

PUNTO 7 -varie ed eventuali- 
 

Il Presidente informa i consiglieri presenti che nel sito della Regione Veneto è disponibile il calendario 

scolastico 2007/2008. Rende noto, altresì, che la Giunta Esecutiva sta già predisponendo i lavori per la prossima 

adunanza che si terrà nel mese di giugno p.v. 

Avvisa, inoltre, che il Consiglio d’Istituto, entro il mese di settembre p.v. dovrà procedere alla surroga di un 

membro appartenente all’Organo di Garanzia, componente genitori, previsto dall’art. 5 del DPR 24 giugno 1998 

nr. 249.  Quindi invita i consiglieri della componente succitata a valutare la possibilità di farne parte e di 

comunicarlo al Presidente della Giunta Esecutiva entro la prima decade del mese di settembre p.v. 

Il signor Tarricone, infine, informa i presenti che gli è pervenuto, in qualità di Presidente del Cons. d’Istituto, 

una comunicazione da parte di un gruppo di genitori che intende organizzare una manifestazione presso l’Ufficio 

Scolastico Regionale per protestare contro i tagli al personale docente e ATA ed alle risorse per la scuola.  I 

genitori interessati possono prendere visione del documento. 
 

Alle ore 19,10 del 18/05/2007 la seduta è tolta del che il presente verbale. 
 

 

IL SEGRETARIO        IL PRESIDENTE 

            Ins. Lorenza Boldrin          Francesco Tarricone 


